



Le collège POUDLARD

publié le 23/11/2022

Depuis le retour des vacances de la Toussaint et jusqu'aux vacances de Noël, le collège se transforme en Poudlard.

Quatres maisons se sont créées par tirage au sort, avec la participation des délégués de classe :

Les 6èmes GRYFFONDOR

Les 5èmes SERDAIGLE

Les 4èmes SERPENTARD

Les 3èmes POUFOUFFLE

Nos quatres maisons ont commencé l'aventure avec 500 points chacune.

En fonction de leurs actions et de leur comportement, le personnel de l'établissement pourra leur ajouter ou enlever des points.

Des jeux, énigmes, devinettes et duels entre maisons sont mis à leur disposition chaque semaine, pouvant également leur faire remporter des points.

Le but de ce projet étant de mettre en avant la bienveillance, l'entre aide et la cohésion entre les élèves, de manière ludique !

Alors, qui d'entre nos quatres maisons développera le plus ces qualités et remportera ce projet ?

Portfolio

